

## SECTION FRANCAISE

Il me fait grand plaisir de remercier, au nom des Canadiens-Français de cette institution, les autorités de "Red and White" d'avoir généreusement mis à notre disposition quelques pages de cette revue. Voilà, à mon sens, un signe indéniable de la bonne entente qui règne dans ce collège.

Fernand Deschênes (contributing editor).

Le nouveau premier ministre de Québec

Après un séjour de plus de dix ans dans l'obscurité de l'Opposition, où, sans doute, il étudia l'art politique, M. Duplessis se révéla soudain un chef; aussi, après quelques habiles manoeuvres politiques réussit-il à s'emparer des rênes du pouvoir . . . Et on sait quelle victoire! un seul cri, semble-t-il, mais un cri apte à soulever les masses, en fut la cause: "The 'turn-the-rascals-out' slogan completely overshadowed all other cries," dit Leslie Roberts.

Toutefois, donnons à chacun selon son mérite. Depuis le peu de temps qu'il est à la tête de la province, M. Duplessis semble bien montrer qu'il avait dans l'esprit d'autres idées que celle de gagner une lutte. En effet, la politique d'économie qu'il se hâte de mettre à exécution, est chose admirable et mérite notre appui. Dans les temps difficiles que nous traversons, le premier remède à appliquer, je crois, est celui de l'économie. Ce n'est certes pas par l'accumulation des dettes que l'on retrouvera la prospérité. Déjà, le premier ministre a diminué des salaires trop fabuleux, commençant par le sien propre, et il a suspendu des agences de peu d'utilité. Voilà du bon travail; espérons qu'il continuera dans cette voie, car il y a beaucoup à faire. Une chose à désirer, c'est la conversion, pour le moins, du conseil législatif à quelque chose d'utile. M. Grégoire semblait, durant la dernière campagne électorale, avoir cette idée à coeur; qu'il se hâte!

Voilà pour le bon côté . . . Tout, en effet, n'est pas parfait et on me permettra bien de citer quelques fautes. La première et la plus grande, je crois, est d'avoir exclu de son cabinet un homme qui a beaucoup contribué à sa victoire, un homme sincère, je veux dire le docteur Hamel. Le premier ministre n'a certes pas agi selon la volonté du peuple, cette fois-là . . . Une autre, qui n'est pas moins désagréable et qui peut devenir dangereuse, est l'attitude

dictatoriale qu'il semble montrer parfois: "L'homme n'est pas encore né . . . ." dit-il; on rencontre souvent de ces expressions sur les lèvres d'un téméraire . . . . Enfin, dans son enquête des comptes publics, il est parfois trop prompt; par exemple, nombre d'honnêtes gens ont été indignés de sa manière d'agir envers le zélé médecin en charge du sanatorium du Lac Edouard.

Cependant, il est encore trop tôt pour porter un juste jugement sur l'administration du gouvernement Duplessis. Quelques mois de plus, et nous en discernons mieux les fruits sains et les fruits gâtés! Pour le présent, plusieurs pensent qu'il est le "Hepburn" de la Province de Québec . . . . peut-être! . . . . mais, comme le disait récemment un Anglais, c'est un "new-broom Prime Minister" . . . . mais gare! "il n'est pas bon de balayer avec violence," dit la bonne ménagère!

—Fernand Deschênes.



Dans nos jours passagers de peines, de misères,  
Enfants d'un même Dieu, vivons du moins en frères.  
—Voltaire.

Le sage est ménager du temps et des paroles.  
—La Fontaine.

Quand sur une personne on prétend se régler,  
C'est par les beaux côtes qu'il lui faut ressembler.  
—Molière.

Est-il aucun moment  
Qui vous puisse assurer d'un second seulement?  
—La Fontaine.

